

UNE SOLUTION ?

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/03/2018 à 19h04

Déçu de toutes ces cures qu'elles soient "médicamenteuses" ou "d'occupation".

Avoir eu à faire à des addictologues à la limite de l'incompétence ou de ces services où on fait du remplissage dans des hôpitaux de campagne.

Je ne vois aucune solution actuellement

1 RÉPONSE

Olivier 54150 - 23/03/2018 à 13h38

Bonjour Lukinou

J'ai envie de dire que face à la dépendance, il n'y a pas vraiment de solution. Puisque seule l'abstinence nous permet de continuer à vivre. On ne se soigne pas de l'alcoolisme comme de l'appendicite. Ce serait bien de pouvoir aller à l'hosto et de se faire faire une ablation de la dépendance, mais non.

C'est le patient qui doit faire 99% du boulot, la médecine paraît vraiment impuissante, c'est moche, je sais. (J'ai vécu ça)

Les médocs, les psy peuvent aider beaucoup car c'est pas une mince affaire que d'arrêter ce poison.

Ce qui aide beaucoup aussi c'est de bien connaître les mécanismes de l'addiction, il faut s'improviser alcoologue soit même.

Mais sortir du déni et entreprendre des démarches comme vous l'avez fait est déjà un grand pas en avant.

A bientôt j'espère et qui sais ? Avec un peu plus d'optimisme.

Olivier.
